

Ein wunderbarer Mensch und eine große Persönlichkeit ist von uns gegangen.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Projektleiter

MICHAEL MÜLLER

der im Alter von 62 Jahren, viel zu früh, nach kurzer schwerer Krankheit und doch völlig unerwartet am 28. Februar 2023 verstorben ist.

Wir verlieren mit ihm einen zuverlässigen und einsatzfreudigen Kollegen, der bei allen Mitarbeitern, Kunden und Weggefährten wegen seiner stets freundlichen Art sehr beliebt war.

Seit 1995 war er, von allen nur „Micha“ genannt, für die Plate Sanierungsunion als Projektleiter tätig und nach der reibungslosen Übernahme im November 2020 unter der neuen Flagge der direkt sanierungsunion GmbH.

Micha war mit seinen Kenntnissen und seiner langjährigen Erfahrung ein von allen Seiten hoch geschätzter und anerkannter Kollege. Auch über seine eigentliche Tätigkeit hinweg war er sehr hilfsbereit und engagiert und hat unseren Alltag bereichert.

Dafür danken wir ihm.

Er hinterlässt eine schmerzliche Lücke und wir werden ihn nie vergessen.

In dieser schweren Zeit sind unsere Gedanken bei seiner geliebten Familie.

Janine Schmidt & Thomas Böttger sowie alle Kollegen der
direkt sanierungsunion GmbH

Leipzig, 01. März 2023